

## **Danke für die schöne Käckel-Reise ins Kleinwalsertal / 16.08.25**

Willst ferne Ziele du erleben,  
kann es nur Käckel-Reisen geben!  
Erfahrung ist hier Tradition,  
ob Oma oder Enkelsohn,  
hat sie einen Rollator mitgebracht,  
hier ist an alles schon gedacht.

Die Busausstattung, sie ist Spitze,  
erinnert gleich an Flugzeugsitze.  
Kühlschrank und die Klimaanlage  
halten den Körper schön in Waage.  
Wenn man einstlich mal weiterdenkt,  
wer diesen Bus geschickt so lenkt,  
werden alle gern zugeben,  
das kann man nur mit Jörg erleben.

Geschickt, perfekt und sehr besonnen  
verhilft er uns zu Reisewonnen.  
Erklärt beim Fahren durch deutsche Weiten  
immer alle Besonderheiten.

Bringt sicher uns zu jedem Ziele,  
denn Käckel hat davon sehr viele.  
Alpenrose, Kleinwalsertal  
ist für uns die Superauswahl.

Dank an Jörg und Käckel-Reisen,  
wir können unseren Dank beweisen,  
einfach weitersagen  
und so zur Käckel Werbung beitragen!!!

**(Karl-Ernst Wagner)**